
REPUBLICA  DE  CHILE
MUNICIPALIDAD DE LEBU

Secretaria  Municipal

REUNIÓN DE  CONCEJO  MUNICPAL  Nº 68

Se  da  comienzo  a la Reunión de Concejo Municipal Nº 68 , de  fecha  21 de

Diciembre  del   2010, siendo  precedida por el  Concejal Cristian Peña

Morales   y  contando  con la  presencia de  los  Sres. Concejales  Cristian

Peña Morales ,  Hernán Gutiérrez Zambrano, Gloria Valderas Silva, , Roberto

Chamorro Fernández y Alfredo Venturelli Pumero.

También están presentes   el Secretario  Municipal (s) en  calidad  de

Secretario  del  Concejo Don José  Armando Sáez Díaz y Valeska Pino

Cuevas a cargo  de la grabación.-

TEMARIO A TRATAR:

1. Lectura del acta anterior
2. Lectura de correspondencia  recibida
3. Puntos varios

Da  comienzo a la reunión el Concejal   Cristian Peña  Morales     en el

Nombre  de  Dios  y cede  la   palabra  al  Secretario   Municipal para   leer

la correspondencia  recibida :

 Se  aprueba    la Modificación Presupuestaria Nº 41  del Departamento

de Administración   y  Finanzas de la  siguiente manera:

SUB . ITEM. ASIG        DENOMINACIÓN (GASTOS)                              AUMENTO

215.21.03.001             HONORARIOS                                                $11.000.000.-

TOTAL  AUMENTO  DE GASTOS                   $11.000.000.-

SUB . ITEM.  ASIG      DENOMINACIÓN    (GASTOS)                      DISMINUCIÓN

215.21.01.001.999    OTRAS  ASIGNACIONES                                  $11.000.000.-

TOTAL   DISMINUCIÓN  DE  GASTOS            $ 11.000.000.-



HOJA  Nº  2  DEL ACTA Nº  68  DE FECHA  21.12.2010

 ORD  Nº 888  fecha 20.12.2010 de la Jefa   Departamento de

Educación Sra. María Catalina  Martínez  Díaz, quien   solicita

audiencia para Concejo  Municipal para el día  28  de   Diciembre  2010.

se   aprueba.-

 Solicitud    de la Escuela de  Basquetbol   Formativo Club    Deportivo

Amalia     de  Lebu,   solicita   ayuda   económica  en  $200.000  para

viaje  a  Santiago  a un Campeonato    Nacional    de  Basquetbol

Infantil  sub.-15  varones  los días   2 al  9  de  Enero . el   Concejo

acuerda un aporte no mas    de  $ 180.000 y enviar   solicitud al

Encargado  de Deportes..-

 Solicitud    de  la Agrupación   Musical    L a Costa     Este de Lebu,

quienes   solicitan ayuda  economica para    grabar   su primer  Disco

por  un monto  de  $100.000,  el  concejo acuerda  enviar  solicitud al

Departamento  de Relaciones Publicas   para  que      se  coordine    la

forma de pago .-

 Solicitud   de la  Sra. Cecilia   del Carmen  Neira Pezo,   quien solicita

autorización para   cambio    de  domicilio    a  su dirección actual

Santa  Rosa  la      Patente  Comercial  Minimercado  Rol  Nº 4-161.  Se

acuerda   aprobar  inicio de tramites después  que   la  encargada  de

Rentas  y Patentes  Sra. Ana Solar  Cárdenas  envíe  al  Concejo   un

informe    de  cuantas    Patentes hay otorgadas  en Santa  Rosa y  en

plano  indicativo.-

El  Concejal Hernán   Gutiérrez Zambrano,  expone su preocupación   en el

tema de  Salud  que   aun   no se deposita  los  $130  millones,  lo que

genera   una  situación   muy  complicada      por lo  que  se   cita  a   la

Reunión    a la Srta. Scarlett Bueno Quezada   para el día   Martes   28  de

Diciembre 2010.-
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EL  Concejal Alfredo  Venturelli  Pumero ,  pide  autorización    para  viajar  a

Sercotex en Concepción   el día 21  de  Diciembre 2010, para  ayudar   a

vecinos   con  problemas    . Se autoriza.

El  Conejal  Cristian Peña, solicita  autorización  para   viajar a  concepción   a

ir a  Bines Raíces.

Se  informa que existen dos luminarias en mal estado

El  Concejal Cristian Peña,  informa  que existe   el  problema    del   micro

Basural   en  la   Población   Luis  Sagardía.-

El  Concejal Roberto  Chamorro  Fernández, expone  que  cerrar  el Sector

donde se  encuentra el    micro  Basural  sería   la solución.

El Concejal Hernán   Gutiérrez, expone  plantearle    la preocupación  a  Don

Juan  Valenzuela   que se esta   generando   un micro  basural   se   tomen

medidas  en  el  tema .-

El  Concejal  Cristian Peña, expone se envíe  un memo  a  Obras     para que

se  elimine   ese  contenedor solicitando se  solucione    el problema

informando  a la  brevedad  posible   al concejo.-

El  Concejal   Cristian Peña    en otro  tema   expone    el  tema  de  la c alle

Ramírez  entre   Pérez   y    Saavedra  de  cambio  de   transito lo  que se

oficio a  transito    y   después  de   dos meses   no  a   habido  ninguna

solución . se  acuerda  se oficie a  transito   que se  solucione   el    problema

y que  en la  calle  Makay   también  hay   problemas .-

El Concejal  Cristian  Peña  informa  sobre los días de   reuniones    del concejo

que serían los días   Martes , Miércoles  5    y  Jueves 6   de  Enero   2011 y  el
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día Martes 28 de diciembre se  verían  las  fechas de las otras  dos

reuniones.

Por  ultimo se aprueba la Modificación Presupuestaria  Nº  41/2010   de la

siguiente manera:

SUB. ITEM . ASIG                                   DENOMINACIÓN (GASTOS)                           AUMENTO

215.21.03.001.001 HONORARIOS                                                 $11.000.000.-

TOTAL AUMENTO   DE GASTOS                  $ 11.000.000.-

_________________________________________________________________________

SUB. ITEM. ASIG                             DENOMINACIÓN  (GASTOS)                         DISMINUCIÓN

215.21.01.001.999                         OTRAS  ASIGNACIONES                                 $ 11.000.000.-

_________________________________________________________________________

TOTAL  DISMINUCIÓN   DE   GASTOS        $ 11.000.000.-

Sin más que tratar se  termina  la reunión siendo las  17.30   horas.-

CRISTIAN PEÑA  MORALES
CONCEJAL

ALFREDO  VENTURELLI PUMERO          HERNAN   GUTIERREZ  ZAMBRANO
CONCEJAL                                                      CONCEJAL

GLORIA   VALDERAS  SILVA                    ROBERTO CHAMORRO FERNANDEZ
CONCEJAL                                                     CONCEJAL

JOSE  ARMANDO SAEZ  DIAZ
SECRETARIO MUNICIPAL(S)

Y ENCARGADO DE CONTROL


